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COLUNA A VOZ DO RIO

PREFEITURA DO RIO LEVA 
O PROGRAMA FAVELA 
COM DIGNIDADE À 
JACAREPAGUÁ
CIDADES, P4

COLUNA A VOZ DO POVO

PREFEITURA 
GASTA R$ 33,5 
MILHÕES COM 
SERVIÇO PORCO
GERAL, P2

POSTO DOS BOMBEIROS  
DE ARRAIAL PASSA  

POR REFORMA

CABO FRIO REVITALIZA  
DECK E ORLA

NEPOTISMO CAMUFLADO  
EM SAQUAREMA

 COSTA DO SOL, P9  COSTA DO SOL, P9  COSTA DO SOL, P10

 SERVIÇO, P4
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COSTA DO SOL

CABO 
FRIO 
aumenta  
prazo para 
inscrições 
do Edital 
Multilinguagem
CULTURA, P7

PROCURADOR DE BÚZIOS 
GANHA PRESENTE DE 

EMPREITEIRO DE DAR INVEJA 
EM BRIGITTE BARDOT

POLÍCIA, P5

FARRA COM O DINHEIRO  
PÚBLICO EM BÚZIOS

Segundo o 
denunciante, 
o procurador 
do município 

Thiago 
Ferreira foi 
contemplado 

com um 
tênis de 
25 mil, do 
empreiteiro 
Jean Mancini

POLÍCIA, P5

A Uerj contratou este ano "fantasmas" ligados a dois 
deputados bolsonaristas reeleitos — Soraya Santos 
(federal) e Dr. Serginho (estadual), ambos do PL-RJ
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Morrer e pagar, melhor adiar
O TJ acaba de negar o pedido da Lea-

der para começar a pagar suas dívidas 
só daqui a 4 anos, com 10% de sinal e o 
resto em 60 meses. Os desembargadores 
mandaram a ex-gigante do varejo refa-
zer os planos.

Melhor adiar mesmo
Esqueci de falar. Esse “resto em 60 

meses“: a empresa famosa pelo comer-
cial de Natal ficaria perdoada caso não 
faturasse mais que 1,3 bilhões por ano.

Usura
O Governo do Rio pode ter uma 

grande virada na sua economia, pois par-
ticipa do princípio de que a União, não 
sendo banco, não pode cobrar juros, ape-
nas mora.

Usura I
Isso pode zerar a dívida do Estado do 

Rio com a União, que hoje são só juros. 
E, se for retroativa, ainda terá alguns tos-
tões a receber.

Usura II
A ideia foi do próprio governador 

Cláudio Castro e, se vencer, qualquer 
pecado que tenha cometido está perdo-
ado. Uma indulgência plenária.

Porrada Bolada
Bateu forte na Tribuna da Câmara o 

candidato a prefeito pelo MDB, Otoni 
de Paula, em Eduardo Paes. O motivo é 
o salário de Jeferson Monteiro, o Dilma 

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por  RODRIGO DA MATTAa voz do povo

>> RODRIGO DA MATTA É JORNALISTA, CONSULTOR EM MARKETING POLÍTICO E ELEITORAL 

@rodrigo_damatta/ 
rodrigo.damatta.5
(21) 96468-3367

Prefeitura gasta R$ 33,5 milhões com serviço porco Encerramento II
O presidente Rodrigo Bacellar ante-

cipou os trabalhos para as 13h de quinta, 
para que ao fim da sessão os deputados 
possam confraternizar em uma chur-
rascaria.

Reforçado
Ao contrário das matérias que saí-

ram sobre a reunião com Cláudio Cas-
tro e líderes de partidos do estado, não 
houve nenhum apoio à candidatura de 
Alexandre Ramagem a prefeito do Rio 
em 2024.

Reforçado I
Quem saiu reforçado foi o candidato 

do MDB a ocupar a Gávea Pequena, 
Otoni de Paula, que continua com sua 
pré-campanha com apoio municipal de 
Leonardo Picciani, estadual de Washing-
ton Reis e nacional do MDB, com seu 
presidente Baleia Rossi.

Reforçado II
Essa história de grande aliança for-

mada em novembro, tão distante das 
convenções dos partidos, era realmente 
estranha.

Vai ter de explicar
Quem vai ficar mal na história é 

quem publicou que o governador Cláu-
dio Castro prometeu deixar sem cargo 
os partidos que não apoiassem Rama-
gem, ou seja, o Diário Oficial da pró-
xima semana começará a ter as exo-
nerações.

Responsável pela 
coleta e des-

carte de lixo – ser-
viço que não se sabe 
se prestado por ela 
mesma ou por uma 
firma terceirizada, 
já que não há trans-
parência alguma 
por lá –, a Compa-
nhia de Desenvolvi-
mento de Paracambi 
(Comdep), que rece-
beu este ano R$ 33,5 
milhões da Prefeitura.

Prefeitura gasta R$ 33,5 milhões com serviço porco I
Teve caminhões flagrados fazendo a descarga irregular na entrada do aterro que atende também a 
outras cidades da região. O descarte estaria acontecendo porque a gestão estaria se recusando a 
receber o lixo de Paracambi, porque a administração não estaria honrando os pagamentos.

Prefeitura gasta R$ 33,5 milhões com serviço porco II
A Comdep passou a receber mais dinheiro na gestão da prefeita Lucimar Ferreira (PL), que somam 
mais de R$ 176 milhões, os valores recebidos a partir de 2017 com os repasses de 2023 entre 
janeiro e a primeira semana de dezembro, quando a Companhia de Desenvolvimento de Para-
cambi recebeu R$ 33,1 milhões.
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O 
plenário do Senado aprovou, 
na noite desta quarta-feira 
(13), a indicação de Flávio 
Dino para o cargo de minis-

tro do Supremo Tribunal Federal (STF). 
Ministro da Justiça e Segurança Públi-
ca do governo federal, Dino foi indicado 
pelo presidente Luiz Inácio Lula da Sil-
va para na vaga aberta com a aposenta-
doria da ex-ministra Rosa Weber. Foram 
47 votos favoráveis, 31 votos contrários 
e duas abstenções. Essa foi a última eta-
pa antes da confirmação de Dino como 
novo magistrado.  

Antes da votação em plenário, Dino 
passou por uma sabatina de quase 11 
horas na Comissão de Constituição e 
Justiça do Senado (CCJ), onde recebeu 
o voto favorável de 17 dos 27 integran-
tes do colegiado.

Na mesma sessão, também foi saba-
tinado o subprocurador da República 
Paulo Gonet, indicado para a Procura-
doria-Geral da República (PGR). Gonet 
obteve 23 votos favoráveis, quatro con-
trários e nenhuma abstenção, e terá seu 
nome apreciado pelo plenário do Senado 
ainda na noite desta quarta-feira.

Sabatina
A sabatina, que começou por volta 

das 9h40, foi realizada em sessão con-
junta com os dois indicados. Esse for-
mato, decidido pelo presidente da CCJ, 
gerou críticas de senadores de oposição, 

mas acabou sendo mantido por Alco-
lumbre, após a mudança no rito pre-
viamente previsto, permitindo que os 
senadores pudessem fazer as perguntas 
de forma individualizada e não a cada 
bloco de três inquirições, como previa-
mente estipulado.

Em sua apresentação, Flávio Dino 
enumerou os princípios que pretende 
seguir em suas atividades no STF, como 
a defesa da separação e harmonia entre 
os poderes, a forma federativa do Estado, 
com direito ao voto, eleições periódi-
cas, e garantia dos direitos fundamen-

tais. Dino, que atualmente é senador 
licenciado e ocupa o cargo de ministro 
da Justiça e Segurança Pública, seguiu 
carreira como juiz federal durante 12 
anos. Durante sua fala inicial, ele tam-
bém procurou diferenciar justamente os 
papéis de político e juiz.

No decorrer da sabatina, Flávio Dino 
ainda rebateu críticas sobre sua atuação 
como ministro da Justiça durante a ten-
tativa de golpe de Estado de 8 de janeiro. 
Ele também opinou sobre temas como 
o mandato para ministro dos STF e a 
regulação de redes sociais.

Senado aprova indicação de Flávio 
Dino para ministro do STF

LGBTQIA+ reivindicam 
direitos básicos para 
existir de forma plena

“Você conhece alguma coisa 
humana não nomeada?”. Quem 
lança a pergunta é uma ativista 
pelos direitos LGBTQIA+ e 
que está a frente de uma casa 
de acolhimento em São Bernardo 
Campo. “A importância de ter um 
nome? A importância de ter uma 
vida. O nome define sua vida. Eu 
sou Neon Cunha, mulher negra, 
ameríndia e transgênera. Nessa 
ordem de importância.”  

Ter um nome é um direito 
tão básico que sequer há uma 
referência a isso na Declaração 
Universal dos Direitos Huma-
nos, que completou 75 anos no 
último dia 10 de dezembro. Mas 
o direito de existir e viver com 
dignidade já aparece de cara no 
primeiro artigo. “Todos os seres 
humanos nascem livres e iguais 
em dignidade e direitos. São 
dotados de razão e consciência 
e devem agir em relação uns aos 
outros com espírito de fraterni-
dade”, diz o texto.

Neon aprendeu bem jovem 
que precisaria lidar com o 
racismo, a discriminação, a vio-
lência de gênero e a transfobia. 
Ao fazer parte de um grupo que 
tem uma expectativa média de 
vida de 35 anos, Neon também 
aprendeu com a morte. 

“Uma coisa que me marcou 
muito ao longo da vida foi que 
todas as minhas amigas foram 
enterradas de uma forma que eu 
nunca reconheci. Se eu tivesse 
que procurar hoje essas pessoas 
em uma lápide, eu jamais teria 
acesso. Porque as famílias reque-
reram, porque o Estado requereu. 
Algumas foram como indigentes, 
outras as famílias ‘limparam essa 
sujeira’ que elas fizeram. Lim-
param seus nomes enterrando 
o morto. Não a morta”, relata.

Foi assim que Neon pediu 
para morrer. Ela entrou com um 
processo na Organização dos 
Estados Americanos (OEA), em 
2014, para ter o direito de ser 
reconhecida como mulher. Foi 
ao limite. Pediu que, caso a sua 
existência, expressa no gênero 
e no nome, não fosse reconhe-
cida, queria a autorização para 
uma morte assistida.

“Quando é que você percebe 
que não dá mais para viver sobre 
a condição do outro, sobre a con-
dição imposta? Qual era a estra-
tégia de sobrevivência? Porque 
eu nunca fui lida como homem. 
Eu me dei conta que eu não tinha 
nada mesmo”, conta a ativista 
sobre a decisão de levar a frente 
o processo.

Em votação no plenário, ele recebeu 47 votos favoráveis

Reprodução
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Bolada, que recebe mais de R$ 
30 mil.

Encerramento
O histórico Palácio Tiraden-

tes vai abrigar a sessão de encer-
ramento do ano legislativo da 
Alerj, que foi na última quinta-
-feira (14/12).

Encerramento I
A pauta foi extensa, com a 

votação de sete projetos enviados 
pelo governo estadual, dentre eles 
o Orçamento para 2024.
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RONDA DO POVO
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A Prefeitura do Rio san-
cionou um projeto de lei que 
autoriza a emissão de alvarás 
de funcionamento para espa-
ços de bronzeamento artifi-
cial. Mas a publicação está 
gerando dúvidas, pois o texto 
não deixa claro quais tipos de 
técnica são permitidas.

A medida revoga outra lei, 
de 20 anos atrás, que proibia 
a emissão desse documento.

De acordo com a nova lei, 
o novo texto diz apenas que 
fica autorizada a concessão de 
alvará para estabelecimentos 

onde se realize bronzeamento 
artificial em todo o território 
do município.

Mas não esclarece quais 
técnicas passam a ser regu-
lamentadas.

Desde 2009, a Anvisa pro-
íbe, em todo o Brasil, o uso 
dos equipamentos para bron-
zeamento artificial, que emi-
tem radiação ultravioleta por-
que pode causar câncer.

Câmaras estão proibidas
A Prefeitura do Rio disse 

que com a aprovação da nova 
lei, os estabelecimentos deve-

rão usar os métodos que são 
autorizados pela Anvisa, mas 
que as câmaras de bronzea-
mento são proibidas e não 
podem ser usadas.

“A Vigilância sanitária só 
pode permitir a utilização 
de máquinas em métodos 
aprovados pela Anvisa, que 
têm comprovação cientifica 
e que não faz mal à saúde”, 
explica o secretário munici-
pal de Saúde, Daniel Soranz.

Não há restrições para os 
demais métodos de bronzea-
mento artificial, como bronze-

amento a jato, autobronzea-
mento e bronzeamento a fita.

“É um bronzeamento feito 
a partir de um produto, sem 
nenhum tipo de radiação, sem 
exposição solar, é um pro-
duto que funciona como uma 
maquiagem corporal, tendo 
uma durabilidade de uma 
a duas semanas”, afirma a 
empresária Driellen Salles, 
sobre bronzeamento a jato.

Mesmo mantendo as res-
trições, a lei trouxe mais tran-
quilidade para quem trabalha 
ou procura os serviços.

A Assembleia Legislativa 
do Rio de Janeiro (Alerj) apro-
vou nesta quarta-feira (13), em 
discussão única, o texto-base 
do Projeto de Lei Orçamentá-
ria Anual (Ploa) de 2024, o PL 
2.289/23. A previsão é que o 
Rio de Janeiro tenha um défi-
cit de R$ 8,5 bilhões.

Os deputados estaduais 
projetam uma receita líquida 
de R$ 104,6 bilhões e despe-
sas de R$ 113,1 bilhões — daí 
os R$ 8,5 bilhões de prejuízo.

O relatório desconside-
rou medidas que ainda preci-
sam ser aprovadas em plená-
rio antes do recesso ou que 

ainda não foram sancionadas 
pelo Executivo. Um exemplo 
é o PL 2.570/23, que aumenta 
a alíquota modal do Imposto 
sobre Circulação de Mercado-
rias e Serviços (ICMS) de 18% 
para 20%. A previsão é de que 

haja aumento de arrecadação 
de R$ 1,9 bilhão ao ano.

O possível déficit de R$ 8,5 
bilhões é mais que o dobro do 
indicado na Lei de Diretrizes 
Orçamentárias que Castro san-
cionou em julho. Para 2024, a 
previsão era que o déficit fosse 
de R$ 3,6 bilhões. O rombo 
aumentaria para R$ 6 bilhões 
em 2025 e para R$ 8,5 bilhões 
em 2026.

Segundo o governo, apesar 
dos esforços para redução de 
despesas, o estado passou a 
perder R$ 10 bilhões por ano 
com a redução de alíquotas 
do ICMS.

Alerj aprova orçamento de 2024 com 
previsão de déficit de R$ 8,5 bilhões

Rombo estimado é 
mais que o dobro 
do projetado pela 
Lei de Diretrizes 

Orçamentárias de 
julho deste ano

A família da cadela Mag-
gie, de apenas 3 anos, que está 
desaparecida desde o dia 5 de 
dezembro, dobrou a recom-
pensa e oferece R$ 20 mil 
para quem ajudar a localizá-
-la. Segundo uma das tutoras, 
Ana Costa, durante esse perí-
odo de mais de uma semana, 
ela e a irmã receberam mui-
tas ligações com tentativas 
de golpe.

A tutora explicou que 
geralmente as pessoas ligam 
e fingem estar com a Maggie na 
tentativa de receber o dinheiro, 
o que causa ainda mais angús-
tia em toda a família.

“Maggie continua desa-
parecida, e nenhum contato 
relevante chegou até nós, 
somente golpes e isso acaba 
com a gente todos os dias. 
Ficar sem ela tá sendo muito 
difícil, dói muito e estamos 
fazendo de tudo para que pos-
samos encontrar minha filha. 
O coração dói, as lágrimas já 
não tenho, as noites sem dor-
mir pensando nela, onde ela 
pode está com quem me deixa 
ainda mais com mal. Eu já não 
sei o que fazer, estou deses-
perada”, disse.

Maggie é o ‘xodó’ da famí-
lia, mas toma remédio con-
trolado e não é acostumada 
com pessoas estranhas. Ela foi 
vista pela última vez perto de 
um posto na BR-040, altura de 

Petrópolis, quando Ana vinha 
de Juiz de Fora, em Minas, 
com destino a Barra da Tijuca, 
na Zona Oeste do Rio, para 
uma veterinária que cuidava 
da cachorrinha desde quando 
ela nasceu.

A princípio, a irmã da Ana, 
Nilce Costa, que está fora do 
Brasil, se confundiu e divul-
gou nas redes sociais que a 
cadela tinha se perdido no 
Catete, na Zona Sul do Rio, 
quando na verdade foi em 

Petrópolis. Ainda nas redes 
sociais, ela pediu desculpas 
e compreensão e alega está 
aflita com o sumiço da cadela 
que é considerada um mem-
bro da família.

Quem tiver qualquer infor-
mação sobre o animal pode 
entrar em contato através dos 
números: (21) 99413-2114/
(21) 99804-7475/ (21) 97252-
3450 e procurar por Nilce 
Costa, Ana Costa, e Luciana 
Magalhães.

PRAZO PARA O DESLIGAMENTO DA TV ANALÓGICA ABERTA  
É PRORROGADO EM CINCO MUNICÍPIOS DO RIO DE JANEIRO

Prefeitura do Rio libera alvarás para clínicas de bronzeamento artificial,  
mas diz que câmaras estão proibidas

A medida revoga outra lei, de 20 anos atrás, que proibia a emissão 
desse documento

Família continua buscas por cadela desaparecida  
e dobra recompensa para R$ 20 mil

Além da angústia com o desaparecimento, as tutoras têm recebido 
muitas ligações com tentativas de golpe

Novo cronograma estabelece a data de digitalização do sinal até 30 de junho de 2025

O Ministério das Comunicações 
(MCom) em portaria publicada 
no Diário Oficial da União (DOU) 
na última sexta-feira, 8, prorroga 
o prazo para o desligamento da 
TV analógica aberta estendendo 
até junho de 2025, em cinco 
municípios do estado do Rio de 
Janeiro. As cidades fluminenses 
em que o desligamento será 
prorrogado são Cantagalo, 
Cordeiro, Duas Barras, Santa 
Maria Madalena e Trajano de 
Moraes, garantindo acesso a 
TV Digital para mais de 71 mil 
habitantes da região.
O texto inclui 1.005 cidades 
de 25 estados brasileiros, 
contemplando 721 cidades 

que não estão totalmente 
digitalizadas e outras 284 
que possuem canais digitais, 
mas com pendências de 
consignação. A nova data de 
desligamento será no dia 30 de 
junho de 2025.
A portaria não apenas adia 
o processo, mas estabelece 
diretrizes específicas. A partir 
de 31 de dezembro de 2023, 
as estações analógicas nessas 
cidades operarão em caráter 
secundário. Adicionalmente, 
entidades sem canal digital 
nessas localidades têm até 30 de 
janeiro de 2025 para manifestar 
interesse na continuidade do 
serviço em tecnologia digital.

A decisão busca evitar a 
interrupção do sinal em 
municípios de pequeno porte 
que não possuem uma recepção 
digital satisfatória dos canais 
de televisão. Além disso, a 
portaria traz modificações 
nas regras para a alteração de 
geradora das RTVs analógicas 
antes da consignação do canal 
digital, proporcionando maior 
flexibilidade nesse processo.
Com essas medidas, o governo 
busca garantir uma transição 
mais suave e inclusiva para a era 
digital da televisão, considerando 
as peculiaridades e desafios 
enfrentados por diferentes 
regiões do país.

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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‘ENEM DOS CONCURSOS’ TEM NOVO 
CALENDÁRIO DIVULGADO; PROVA 
DEVE ACONTECER EM 5 DE MAIO

O 
Concurso Nacional 
Unificado, ou “Enem 
dos concursos”, terá 
um novo cronograma. 

O edital, com todas as regras, será 
divulgado dia 10 de janeiro. As ins-
crições vão começar em 19 de ja-
neiro e seguem até 9 de feverei-
ro. A realização da prova, por sua 
vez, deve acontecer em 5 de maio.

“Recebemos muitas solicita-
ções pelas redes sociais de que 
as pessoas tivessem mais tempo 
para estudar”, disse Esther Dweck, 
ministra da Gestão e da Inovação 
em Serviços Públicos.

A alteração do cronograma tam-
bém foi feita pelo ministério em 
diálogo com a empresa responsá-
vel pela realização do concurso, 
visando garantir tempo suficiente 
para elaboração das provas.

Em nota, a pasta informou tam-
bém que agora a prova será rea-
lizada em 217 cidades — antes 
eram 180. Segundo o ministério, 
“a ampliação visa garantir que regi-
ões metropolitanas tenham provas 
em mais de uma cidade”.

A mudança também foi definida 
após diálogo com a Fundação Ces-
granrio, a banca responsável pela 
realização da prova.

Como vai funcionar?
Os candidatos vão pagar uma 

única taxa de inscrição e concor-
rer a várias vagas dentro de uma 
mesma área de atuação. Vai fun-
cionar assim, segundo o governo:
• No momento da inscrição, o 

candidato vai escolher uma das 
áreas de atuação que estarão 
disponíveis no edital (por exem-

plo: administração, agricultura, 
educação, políticas sociais, etc);

• Depois desta escolha, o candi-
dato deverá indicar seu cargo/
carreira por ordem de preferên-
cia entre as vagas disponíveis 
dentro daquela área de atuação. 
Essa área poderá incluir oportu-
nidades em vários órgãos dife-
rentes;

• A prova será aplicada em um 
único dia em duas etapas: a pri-
meira, formada por questões 
objetivas com matriz comum 
a todos os candidatos, e a 
segunda, com questões espe-
cíficas e dissertativas de cada 
área de atuação;

• Após a prova, poderão ser agre-

gadas, a critério dos órgãos ou 
por determinação legal de car-
reiras específicas, pontuações 
relativas à titulação acadêmica, 
experiência profissional, apre-
sentação de memoriais, provas 
práticas, etc.

• Para o preenchimento das vagas, 
a banca vai avaliar o desempe-
nho do candidato na prova e 
também a ordem de preferên-
cia que ele determinou para os 
cargos.

Cargos
Ao todo, serão 6.640 vagas em 

21 órgãos do governo federal. Há 
oportunidades para engenheiro, 
psicólogo, economista, técnico em 

comunicação social e vários outros 
cargos, com salários iniciais de até 
R$ 22,9 mil.

E apesar do edital ser divulgado 
em janeiro, o Ministério da Gestão 
e da Inovação em Serviços Públi-
cos (MGI) já divulgou as carrei-
ras ofertadas.

As provas do “Enem dos con-
cursos” serão realizadas em 217 
cidades brasileiras. Para definir 
esses locais, foram selecionados 
municípios com mais de 100 mil 
habitantes, de acordo com dados 
do Instituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE).

As novas cidades são: Ananin-
deua (PA), Aparecida de Goiânia 
(GO), Várzea Grande (MT), Cama-

çari (BA), Lauro de Freitas (BA), 
Caucaia (CE), Maracanaú (CE), 
Jaboatão dos Guararapes (PE), 
Olinda (PE), Parnamirim (RN), 
São José dos Pinhais (PR), Farrou-
pilha (RS), São José (SC), Serra 
Velha (ES), Vila Velha (ES), Betim 
(MG), Contagem (MG), Belford 
Roxo (RJ), Duque de Caxias (RJ), 
Niterói (RJ), Nova Iguaçu (RJ), São 
Gonçalo (RJ), São João de Meriti 
(RJ), Caçapava (SP), Guarulhos 
(AP), Hortolândia (SP), Jacarei 
(SP), Mauá (SP), Mogi das Cruzes 
(SP), Osasco (SP), Paulínia (SP), 
Santo André (SP), São Bernardo 
do Campo (SP), São Caetano do 
Sul (SP), Taboão da Serra (SP), 
Valinhos (SP) e Vinhedo (SP).

Ministério da Gestão e da Inovação em Serviços Públicos também aumentou o número de cidades onde a prova será realizada. Agora serão 217

Divulgação

@clovismonteirooficial
por  CLÓVIS MONTEIROa voz do rio  @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

A Prefeitura do Rio, por meio da Secretaria de Ação Comunitária, leva neste sábado, dia 
16, o programa Favela com Dignidade à Jacarepaguá. Diversas secretarias e órgãos 

públicos vão oferecer serviços gratuitos, como vacinação contra a covid-19 bivalente, 
gripe e vacinas de rotina,  atendimento do Procon Carioca, orientações sobre vagas na 
rede municipal, inscrição para o Minha Casa, Minha Vida, agendamento para a 1ª e 2ª via 
de identidade, atendimento do Procon Carioca, orientação para mulheres em situação de 
violência, oficina prática de drone, e muito mais.  A ação acontece das 9h às 14h, na na 
Vila Olímpica do Mato Alto. O endereço é Rua Cândido Benício, 2.973, na Praça Seca.

FAVELA COM DIGNIDADE 

PAPAI NOEL NO INCA 
Na proxima segunda-feira (18), o Papai Noel Ivo Daflon, completa 33 anos de ação solidária, 

distribuindo mais de 1.000 presentes e muito afeto para os pacientes de todas as enfermarias do 
prédio-sede do INCA, na Praça da Cruz Vermelha. Em vez de renas, dois caminhões abarrotados 
de presentes chegarão ao hospital bem cedinho, trazendo também o tão aguardado Papai Noel.  
A visita especial - que é organizada pelo INCAvoluntário, braço social do Instituto – passará por 
todos os 220 leitos doando muito amor e carinho aos pacientes internados no INCA.

CIRCUITO DE BOTEQUINS
O Acadêmicos do Salgueiro, em parceria com o Bar da Frente, Bar do Momo, Bar da Gema, 

Bar do Bode Cheiroso, Cine Botequim, Bar da Portuguesa, Botero, Pescados na Brasa, Baixela e 
Groen, realiza no dia 7 de janeiro de 2024, a primeira edição do Circuito Salgueirense de Bote-
quins, que vai reunir muita música, cultura e claro, o melhor da gastronomia de botecos do Rio. 
A estreia vai contar com show completo do cantor Dudu Nobre, que também é um dos compo-
sitores do samba-enredo da escola para o próximo carnaval, Hutukara. A classificação é livre e a 
entrada custa 30 reais.

VIAGEM DE NATAL
A Rodoviária do Rio deve movimentar mais de meio milhão de passageiros a partir do feriado 

de Natal. Para entreter os passageiros e principalmente as crianças que estiverem aguardando 
pelo embarque no terminal, nos dias 21 e 22, a concessionária junto com a Neooh promoverão 
um evento natalino gratuito no setor de embarque superior. Papai Noel estará no local de 10h às 
22h tirando fotos em um lindo painel instagramavel e balas serão distribuídas à criançada. Além 
disso, haverá música para tornar o clima ainda mais animado para as Festas. Um violinista estará 
se apresentando de 9h as 10h nos dois dias no mesmo local. Evento gratuito.
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Deputados bolsonaristas 
pagaram cabos 

eleitorais com verba 
de universidade

Soraya Santos e Dr. Serginho dizem não ter indicado ninguém

A 
Uerj (Universi-
dade do Esta-
do do Rio de Ja-
neiro) contratou 

este ano “fantasmas” ligados 
a dois deputados bolsonaris-
tas reeleitos — Soraya San-
tos (federal) e Dr. Serginho 
(estadual), ambos do PL-RJ. 

O escândalo:
Investigação do UOL 

Notícias, ao longo dos últi-
mos dois meses, chegou 
a pessoas que receberam 
dinheiro da Educação no RJ 
para trabalhar pela reeleição 
de dois parlamentares;

Os pagamentos eram fei-
tos com recursos que a Faetec 
(Fundação de Apoio à Escola 
Técnica), órgão do governo 
estadual, direcionou à Uerj;

Eles ganharam até R$ 26 
mil por mês durante a cam-
panha; 

Esses aliados negam ter 
feito qualquer serviço para a 
universidade, apesar de cons-
tarem em listas enviadas em 
outubro pela instituição ao 
TCE-RJ (Tribunal de Contas 
do Estado do Rio);

Soraya e Dr. Serginho 
dizem desconhecer projeto da 
Uerj e afirmam não ter indi-
cado ninguém. A universidade 
também nega irregularidades.

Na teoria, essas pessoas 
deveriam ter trabalhado em 
um projeto da Uerj, ainda em 
andamento, de implementa-
ção de espaços de qualifica-
ção profissional.

Cinco de seis contata-
dos pela reportagem disse-
ram não saber de nenhum 
trabalho na Uerj. Um desli-
gou o celular após ser ques-
tionado especificamente 
sobre o serviço na universi-
dade. Todos eles afirmaram, 
em entrevistas feitas pesso-
almente ou por telefone, ter 
apoiado informalmente ou 
trabalhado para as campa-
nhas eleitorais dos deputa-
dos do PL. Esse grupo rece-
beu R$ 325 mil brutos entre 
abril e agosto (último mês 
que consta nas planilhas), 
segundo as tabelas enviadas 
pela Uerj ao TCE-RJ.

Há indícios de que ao 
menos 45 contratados pela 
Uerj têm ligação com Dr. Ser-
ginho e Soraya Santos —polí-
ticos que fizeram campanha 
juntos. Eles receberam um 
total de R$ 2,314 milhões de 
recursos que vieram da Uerj. 
Ao todo, as planilhas do pro-
jeto da Uerj têm 394 pessoas, 
com valor bruto total de R$ 
23,736 milhões.

Os dados enviados pela 
Uerj ao TCE-RJ fazem parte 
de uma série de investigações 
abertas após o UOL revelar, 
em agosto, a existência de 
folhas de pagamento secretas 
da universidade de contrata-
dos para projetos realizados 
com recursos de secretarias e 
órgãos do governo estadual.

Além do TCE-RJ, há apu-
rações em andamento dos 

ministérios públicos Estadual 
e Eleitoral, que podem cul-
minar em ações de improbi-
dade administrativa e até em 
perda de mandato de políti-
cos envolvidos.

Pessoas com o nome na 
lista que afirmam que seus 
dados foram usados indevi-
damente, sem que elas sou-
bessem. Um comerciante e 
líder comunitário de Nova 
Friburgo, região serrana do 
estado do Rio, disse que com-
binou um valor de R$ 18 mil 
para fazer campanha em sua 
cidade para Soraya Santos, 
porém o trabalho não se con-
cretizou. Cailan da Silva Car-
doso contou que enviou toda 
a sua documentação para a 
equipe da deputada eleita, 
mas nunca recebeu dinheiro. 
O nome dele consta nas tabe-
las da Uerj com um paga-
mento de R$ 26 mil em agosto 
(em valores brutos).

“Nunca fiz nada, nem 
recebi nada da Uerj e não 
sei como usaram meus 
dados. Vou acionar meu 
advogado.”Cailan da Silva 
Cardoso, líder comunitário

Três pessoas —que con-
versaram por telefone com a 
reportagem e pediram para 
não serem identificadas— 
afirmaram não ter ideia de 
como seus dados foram parar 
na Uerj e negaram qualquer 
relação com políticos. Tam-
bém disseram nunca ter tra-
balhado ou recebido um cen-

tavo da universidade.
Nas tabelas enviadas ao 

TCE-RJ, cada uma dessas 
pessoas consta com um valor 
recebido de R$ 115 mil bru-
tos entre abril e agosto (total 
de R$ 345 mil).

O UOL apurou que foram 
realizados ao menos cinco 
saques em dinheiro de R$ 
24.954 cada no banco Bra-
desco (quase R$ 125 mil no 
total) de recursos vindos da 
universidade, com os docu-
mentos dessas três pessoas, 
em junho e julho.

O que dizem os deputa-
dos e a Uerj 

Soraya Santos deputada 
federal reeleita e presidente 
nacional do PL Mulher, afir-
mou, em nota enviada ao 
UOL, que desconhece o pro-
jeto da Uerj e que não indi-
cou ninguém para o projeto.

Sérgio Luiz Costa Aze-
vedo Filho, o Dr. Serginho, 
deputado estadual reeleito 
pelo PL no RJ, disse, tam-
bém por meio de nota, que 
não fez nenhuma indicação 
para o projeto da universi-
dade e que nenhuma das pes-
soas citadas pela reportagem 
trabalhou em sua campanha.

Universidade Estadual do 
Rio de Janeiro - Em nota, a 
assessoria de imprensa da 
Uerj afirmou que “desco-
nhece a influência de qual-
quer parlamentar (candidato 
ou eleito) na seleção de cola-
boradores”.

PROCURADOR DE 
BÚZIOS GANHA 

“HUMILDE” PRESENTE 
DE QUASE 25 MIL  
DE EMPREITEIRO

U
m moradores 
da cidade de 
Búzios, na Re-
gião dos Lagos 

do Rio, procurou a reporta-
gem do Jornal POVO para 
fazer uma grave denúncia.

Segundo o denun-
ciante, o procurador do 
município Thiago Ferreira 
foi contemplado com um 
presente do empreiteiro 
Jean Mancini (filho do 
dono do Silk Beach e do 
Buda Beach de Búzios).

Coincidentemente, 
este empresário ganhou 
na cidade duas licitações 
na Prefeitura de Búzios.

O presentinho: nada 
mais, nada menos, que 
um tênis Louis Vuitton, 
avaliado em cerca de 
R$25 mil, que deixaria 
até mesmo Brigitte Bar-
dot com inveja, tamanho 
luxo que é o calçado.

Tentamos contato com 
as partes envolvidas na 
denúncia, sem sucesso.

 Iago dos Santos Fon-
seca, de 26 anos, preso nesta 
quarta-feira (13) acusado de 
entregar a ex-mulher, Janayna 
Evangelista Napoleão, de 22, 
ao “tribunal do tráfico” do 
Complexo do Alemão por não 
aceitar o término do relacio-
namento, ameaçou e agre-
diu constantemente a vítima 
durante os sete anos em que 
ficaram juntos.

Após o fim do casamento, 
segundo as investigações da 
Polícia Civil, Iago passou a 
enviar áudios para Janayna 
exigindo que ela reatasse. Em 
um dos episódios, o homem 
chegou a dizer que a agredi-
ria com pauladas.

“Vou fazer uma pergunta: 
tu (sic) não vai voltar para 
mim? Só isso, me responde. 
No mínimo, eu vou te deixar 
careca. Vou te deixar careca 
e dar muita paulada na sua 
cara”, disse. Como forma de 
se proteger, a mulher enviava 
as mensagens que recebia do 
agressor à irmã, com quem 
morava, e para uma colega 
de trabalho.

Janayna namorava Iago 
desde os 14 anos e, de acordo 
com as investigações da Dele-
gacia de Descoberta de Para-
deiros (DDPA), há indícios 
de que tenha sido agredida 
durante todo o relaciona-
mento.

‘Vou te dar paulada na cara’: 
preso por entregar ex a 

traficantes ameaçava vítima

De acordo com as investigações, Janayna Evangelista Napoleão, de 22 
anos, era constantemente agredida por Iago dos Santos Fonseca, de 26

CRIMINOSOS ROUBAM ARMAS DE VIGILANTES, RENDEM 
FUNCIONÁRIOS E ASSALTAM BANCO EM QUEIMADOS
Uma agência do Bradesco foi 
assaltada, na manhã desta quinta-
feira (14), em Queimados, na 
Baixada Fluminense. Os criminosos 
roubaram as armas dos vigilantes 
banco e outros funcionários. O 
crime aconteceu na agência da 
Rua Elói Teixeira, trecho conhecido 
por ser um centro comercial 
próximo à estação de trem do 

município. O assalto ocorreu antes 
do horário de atendimento ao 
público. Testemunhas relataram 
que três pessoas saíram de um 
carro prato e anunciaram o crime. 
De acordo com a Polícia Militar, 
agentes do 24º BPM (Queimados) 
foram acionados para o local para 
verificar uma ocorrência de roubo. 
Os policiais foram informados que 

os suspeitos entraram no banco 
usando roupas de uma empresa de 
limpeza. Os criminosos entraram 
na agência, roubaram as armas de 
dois vigilantes, renderam outros 
funcionários e roubaram uma 
quantia em dinheiro. Informações 
preliminares apontam que o grupo 
levou cerca de R$ 400 mil em uma 
ação que durou 30 minutos. Logo 

depois, os criminosos fugiram. 
O banco ficou fechado à tarde. 
Segundo o Bradesco, os clientes 
estão sendo direcionados para 
a agência 406, em Nova Iguaçu, 
também na Baixada, que fica 
próxima ao local. A empresa 
afirmou que a agência na Rua Eloi 
Teixeira abrirá normalmente nesta 
sexta-feira (15). 
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RECEITA FEDERAL APREENDE R$ 10.200 DE 
DERIVADOS DE MACONHA NO GALEÃO

A Receita Federal apreendeu 
nesta quarta (13), no Aeroporto 
do Galeão, na Ilha do Governador, 
Zona Norte do Rio, R$ 10.200,00 
de derivados de maconha 
em balas de goma em uma 
encomenda postal. A droga veio 
dos Estados Unidos. A apreensão 
foi feita após inspeção dos 
equipamentos de raios-X e somou 
204g. O trabalho foi realizado 
pela Seção de Remessas Postais 
e Expressas da Alfândega da 
Receita Federal do aeroporto.

POLÍCIA CIVIL INVESTIGA CASO DE 
RACISMO EM LOJA NA ZONA OESTE
A Polícia Civil investiga um caso de racismo cometido contra três jovens 
negros no interior de uma loja do Bangu Shopping, na Zona Oeste. O 
crime foi registrado nesta quarta-feira (13) na Delegacia de Crimes de 
Racismo e Delitos de Intolerância (Decradi), no Centro do Rio. O episódio 
teria acontecido em uma unidade de ‘O Boticário’.
Ainda de acordo com a Polícia Civil, a investigação está em andamento 
e agentes da especializada investigam para identificar a autora do 
delito descrito pelos jovens. Segundo o Dia, O Boticário disse que 
“lamenta a situação relatada e informa que repudia práticas de situações 
discriminatórias, preconceituosas ou racistas”. O grupo informou que, 
assim que tomou conhecimento da situação, iniciou uma investigação 
interna do caso e entrou em contato com os consumidores, se colocando 
à disposição para prestar o apoio necessário.
“A marca reforça ainda que já intensificou os treinamentos internos 
na unidade em linha com os seus compromissos com a diversidade, 
equidade e inclusão – valores que pautam a sua história e que mobilizam 
colaboradores próprios e também rede de franquias para que continue 
evoluindo em sua jornada para sermos cada vez mais diversos e 
inclusivos”, completou. 

A 
Polícia Civil prendeu, 
nesta quarta-feira (13), 
Yago de Valnisio Cordei-
ro, de 23 anos, e Guilher-

me Rodrigues de Medeiros Gomes Jú-
nior, de 20, suspeitos de roubar um 
posto de combustível na Rua Ernani 
Cardoso, no Campinho, Zona Norte 
do Rio. Durante o crime, a quadri-
lha manteve as funcionárias do es-
tabelecimento como reféns.

O caso aconteceu no início da 
tarde do último dia 4, quando qua-
tro criminosos se passaram por clien-
tes para roubar o posto. Eles utiliza-
vam armas de fogo, fizeram reféns e 
levaram dinheiro, substâncias infla-
máveis e outros objetos.

A partir de análises de imagens e 
cruzamentos de dados, os policiais 
da 29ª DP (Madureira) identifica-
ram Yago e Guilherme como auto-
res do crime. A dupla foi encontrada 
no bairro do Encantando, também 
na Zona Norte.

“As diligências investigativas con-
tinuam no sentido de localizar os 
outros dois autores que se encon-
tram foragidos. A gente pede que 
qualquer cidadão com informações 
que possam auxiliar na investiga-
ção compareça na 29ª DP (Madu-
reira) ou procure fornecer informa-
ções pelo Disque Denúncia, que seu 
anonimato estará garantido”, comen-
tou o delegado Cristiano Maia, titu-
lar da distrital.

Os dois foram encaminhados ao 
sistema prisional, onde ficarão à dis-
posição da Justiça. Eles responde-
rão por roubo majorado, restrição 
de liberdade da vítima, subtração 
de substância inflamável e uso de 
arma de fogo. 

Policiais militares pren-
deram 13 máquinas caça-
-níqueis e quase R$ 5 mil 
de dinheiro em espécie, na 
tarde desta quarta-feira (13), 
em Campo Grande, na Zona 
Oeste do Rio. A ação foi rea-
lizada pela Subsecretaria de 
Inteligência da Polícia Mili-
tar. Uma pessoa foi detida 
no local.

De acordo com a PM, 
equipes foram ao local verifi-
car uma denúncia e, no local, 
os agentes apreenderam as 
máquinas, assim como uma 
quantia de R$ 4.792 no esta-
belecimento comercial, loca-
lizado em uma das principais 
vias da região.

Uma pessoa que estava 
no local foi detida e con-
duzida à 35º DP (campo 
Grande), onde o caso foi 
registrado.

A Polícia Militar pren-
deu 10 homens por furto de 
cabos na Rua Luís Coutinho 
Cavalcanti, em Guadalupe, na 
Zona Norte do Rio, durante 
a madrugada desta quinta-
-feira (14). No local, os sus-
peitos foram encontrados com 
grande quantidade de cobre 
já cortados em pequenas par-
tes para serem transportados.

Ainda segundo a corpora-
ção, agentes do 9ºBPM (Rocha 
Miranda) foram acionados para 
o local a partir de uma denúncia. 
Além do cobre, a equipe apre-
endeu ainda um caminhão que 
seria usado para o transporte do 
material, um gerador de ener-
gia, uma escada e diversas fer-
ramentas. Todos os envolvidos e 
o material foram levados para a 
31ªDP (Ricardo Albuquerque). 
Dentre os presos, quatro eram 
reincidentes e já possuíam ano-
tações criminais.

OUTROS CASOS
Na quarta-feira (13) fun-

cionários de uma companhia 
municipal de limpeza urbana 
foram ameaçados por crimi-
nosos e obrigados a retirar 
cabos subterrâneos com o 
caminhão da empresa em 
Coelho Neto, na Zona Norte, 
na noite desta segunda-feira 
(11). No local, todas as cinco 
pessoas envolvidas na ação 
foram conduzidas a 40ªDP 
(Honório Gurgel). Além 
disso, 100 metros de cabos 
foram recuperados.

Na segunda (11) seis pes-
soas de uma quadrilha foram 
presas após terem furtado 
cabos de cobre, em São Gon-
çalo, na Região Metropoli-
tana do Rio. A quadrilha foi 
detida por agentes do 7ºBPM, 
na Avenida Paula Lemos.

Ainda segundo a Polícia 
Militar, os casos citados a cima 
podem ser considerados como 
crimes de oportunidade, em 
que o criminoso espera uma 
brecha para agir após obser-
var seu alvo.

Suspeitos de roubar posto de 
combustível e manter reféns 
são presos na Zona Norte

Yago de Valnisio Cordeiro, de 23 anos, e Guilherme Rodrigues de Medeiros Gomes 
Júnior, de 20, se passaram por clientes para roubar o estabelecimento

PM apreende 13 máquinas caça-níqueis e quase  
R$ 5 mil em espécie na Zona Oeste

Uma pessoa que estava no local foi detida e conduzida à 35º DP (campo Grande)

Os suspeitos foram encontrados com grande quantidade de cobre já 
cortados em pequenas partes para serem transportados do local

PM prende 10 homens por 
furto de cabos em Guadalupe

A apreensão somou 204g; droga 
veio em formato de bala de goma
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CULTURA

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

Somente por meio da espiritualidade e do autoconhecimento é que você poderá 
alcançar voos mais altos. A verdade é um ponto de vista e depende do ângulo 
em que está sendo analisada. A verdade é entregue aos que têm merecimento e 
generosidade para usufruir. Dê a permissão para que um novo ciclo se instale.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Existe uma grande diferença entre conhecimento e sabedoria. A sabedoria 
não tem conexão com o conhecimento e a sua graduação; ela se conecta 
com a experiência de vida, uma inteligência que vai além do concreto. É um 
ciclo para peneirar tudo que aprendeu e expor a mente para absorver novos 
aprendizados. 

TOURO
21 abr a 20 mai

Você terá mais sucesso se soltar tudo que tem desejo de controlar. Busque, 
nesse novo ciclo, desfrutar a vida com confiança e compreensão de que não 
levaremos nada para o outro lado, apenas o que a nossa consciência foi capaz de 
discernir. O seu olhar deve ser de amor e aceitação. Dessa forma, tudo ficará bem. 

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Faça uma meditação profunda sobre o seu trabalho e estilo de vida. A vida 
exige de você uma performance diferente, mas, para isso, terá que sair do 
controle e buscar uma nova dinâmica profissional. É um ciclo de transição 
que exige de você um olhar mais atento para colocar os seus talentos em 
movimento. A autoestima é a cereja do bolo.

LEÃO
23 jul a 22 ago

É importante ter consciência do seu momento pessoal para dar andamento 
ao que realmente é vital para desenvolver o campo social. O seu 
relacionamento passa por curas profundas, ou você está transformando 
o seu modo de se relacionar. É um ciclo em que precisa se priorizar, mas, 
concomitantemente, colocar-se no lugar do outro com qualidade. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

Uma cura significativa está ocorrendo em família, o que lhe possibilita prosseguir 
com a sua rotina de uma forma mais tranquila, porém diferente. Faça uma limpeza 
energética no seu ambiente de trabalho, principalmente se você trabalha em casa. 
Tudo vai ficar bem, porque ajustes espirituais estão recaindo sobre a família.

LIBRA
23 set a 22 out

É importante se desconectar do contato com algumas pessoas ou mudar 
o seu modo de pensar para prosseguir numa troca mais saudável. As 
expectativas que foram criadas estão sendo dissolvidas, e isso será 
necessário para que você alcance um campo de visão mais leve e curativo. 
Conversar com pessoas diferentes vai te fazer bem. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Você tem dificuldade para se desconectar do passado, porque tem um 
modo de perceber a situação de uma maneira unilateral. É importante 
entender a sua história espiritual em família, para desapegar de uma 
estrutura financeira que engessa o seu progresso. Reveja até que ponto 
deve manter o seu posicionamento.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Você está encerrando um ciclo no seu casamento ou na relação com uma 
pessoa. É uma experiência que pode se conectar com o momento pelo qual 
a pessoa amada vem passando. Mas faça uma reflexão profunda sobre esse 
tema, porque, de alguma forma, essa situação ou pessoa pode interferir no 
seu modo de trabalhar ou na sua rotina.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Você terá vitórias se estiver disposto a mergulhar profundamente em 
suas percepções e, por meio delas, se curar. A vida é feita de ciclos 
que precisam ser respeitados, para que possam ser desfrutados com 
qualidade. Organize-se dentro do seu ciclo pessoal e assuma uma 
postura congruente com o seu momento pessoal.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Você está encerrando um ciclo de prisões psicológicas, que, de alguma forma, 
bloquearam o fluxo financeiro. É o tipo de experiência que o colocou numa rua 
sem saída, mas que agora chega ao fim. O desapego vai ajudá-lo a identificar o 
seu valor e construir um solo seguro para desenvolver a sua vocação. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Há um entendimento profundo de como você deve interagir com 
amizades ou um grupo de pessoas específico. É uma conexão que 
exerce um tipo de aprisionamento, que atua por meio de dependências e 
expectativas. Você se sente desafiado porque é momento para pontuar o 
que pensa e seguir o seu próprio conceito de vida.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

DE BIQUÍNI, JULIETTE ‘OFICIALIZA’ 
NAMORO COM KAIQUE CERVENY
Após algumas aparições juntos, Juliette 
publicou uma foto assumindo oficialmente o 
namoro com Kaique Cerveny. Os dois estariam 
se relacionando desde abril. A foto, porém, 
só foi publicada nesta quarta-feira (13).
Na imagem, Juliette e Kaique aparecem à beira de 
uma piscina, em roupas de banho. “Deixa eu ser 
clichê”, escreveu a cantora na legenda da imagem.

CAMILA QUEIROZ ESBANJA 
BELEZA EM FOTOS DE LINGERIE 
E CAUSA ALVOROÇO NA WEB

A atriz Camila Queiroz esbanjou beleza e fez 
sucesso nas redes sociais na última terça-feira, 
12/12. A beldade mostrou registros do novo 
ensaio fotográfico e deu o que falar na internet.
Camila apareceu apenas de lingerie preta e mostrou 
a boa forma. Com modelito fininho e arrasando nas 
poses, a artista roubou a cena com seu corpão.
Os fãs se encantaram com a beleza de 
Queiroz e rasgaram elogios para ela.
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E
stão abertas as inscrições 
para o Edital Multilingua-
gem de Fomento à Cultura, 
que é vinculado ao Art. 8° 

da Lei Complementar n°195 de 08 
de julho de 2022, Lei Paulo Gus-
tavo, cuja meta é apoiar a econo-
mia criativa no município de Cabo 
Frio. Os interessados têm até 19 de 
dezembro para inscrever os proje-
tos que vão concorrer neste edital.

O certame prevê o fomento à 
manutenção de feiras de artesanato, 
a realização de festivais e mostras 
artísticas, nas multilinguagens das 
artes e da cultura. Os eventos deve-
rão ser realizados presencialmente 
no município de Cabo Frio e dis-
ponibilizar, ao menos, uma medida 
de acessibilidade cultural para pes-
soas com deficiência, como condi-
ção obrigatória para a habilitação.

As inscrições são gratuitas, e 
deverão ser realizadas pela Plata-
forma Move Cultura (Move Cultura 
– Cabo Frio ). O edital contempla 
três categorias. São elas: I – Fei-
ras de Artesanato – serão aceitas 
propostas de Pessoa Física ou Jurí-
dica, que atuam comprovadamente 
com o segmento de artesanato no 

município de Cabo Frio pelo perí-
odo mínimo de 02 (dois) anos com-
provados pelo Portfólio Artístico do 
proponente. As feiras deverão pre-
ver a participação de, ao menos, 10 
(dez) artesãos residentes no muni-
cípio de Cabo Frio. Não serão acei-
tas as exposições de produtos indus-
triais ou manufaturados, assim como 
não serão aceitas taxas de cobrança 
aos expositores.

A Lei Paulo Gustavo (Lei Com-
plementar n.º 195, de 8 de julho de 
2022) dispõe sobre ações emergen-
ciais destinadas ao setor cultural 
a serem adotadas em decorrência 
dos efeitos econômicos e sociais da 
pandemia da covid-19. A previsão 
é que seja aplicado cerca de R$1,8 
milhão em editais de fomento, atra-
vés do Fundo Municipal de Cultura 
de Cabo Frio, ainda em 2023.

CABO FRIO 
estende as inscrições para o Edital Multilinguagem 

de Fomento à Cultura, da Lei Paulo Gustavo

Interessados 
podem se 

inscrever até o dia 
19 de dezembro, 
via plataforma 
Move Cultura
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A 
Semana de 
R é v e i l l o n 
do Privilège 
Búzios ofe-
rece, literal-

mente, sete dias de festas 
para os amantes de música 
eletrônica que fazem ques-
tão de curtir as celebrações 
de fim de ano perto de uma 
praia. Com mais de 11 artis-
tas, a região dos lagos no Rio 
de Janeiro oferece uma pro-
gramação recheada de gran-
des nomes nacionais e inter-
nacionais, de 27 de dezembro 
a 3 de janeiro. 

Sendo um dos artistas 
que mais viralizou nas redes 
sociais, Liu é o encarregado 
de comandar a cabine no 
primeiro dia de festa (27). 
O ritmo não desacelera no 
dia seguinte (28), quando 
os irmãos do Chemical Surf 
retornam à casa e dividem a 
pista com a dupla britânica 
Jaded, que estreia no local.

O também duo de irmãos 
Cat Dealers é o destaque de 
29 de dezembro, ao lado do 
talento Watzgood. E no dia 30 
terá mais uma estreia na casa: 

a canandense BLOND:ISH. 
Muito conhecida por diver-
sos lançamentos, mas princi-
palmente por sua gravadora 
Abracadabra, a artista já se 
apresentou em diversos luga-
res do mundo, como Burning 
Man e Coachella, e chega à 
Búzios para garantir uma 
noite inesquecível.

Para o réveillon foram 
escalados dois queridinhos 
do Brasil. Barja e Mochakk 
são os responsáveis por ini-
ciar 2024 da melhor forma 
possível, num evento de for-
mato diferente. A festa da 
virada, em específico, conta 
com open bar e open food 
premium, além de aconte-
cer no beach club do Grupo 
Privilège, o FISHBONE, em 
Geribá.

Engana-se quem pensa 
que 31 de dezembro é a 
última data da programação. 
Logo no primeiro dia de 2024 
acontece a Santo Beat, uma 
label party que já tem mais 
de 5 anos de tradição e um 
histórico de sold outs. O line-
-up segue um mistério até o 
momento, mas não é uma pre-

PRIVILÈGE BÚZIOS PREPARA SEMANA DE 
RÉVEILLON COM 7 FESTAS EM 7 DIAS

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

Divulgação

Divulgação

NATAL GASHI EM HARMONIA 
ACONTECE NO VIVO RIO

No dia 29, será 
exibida a entrevista 
gravada no Cacique 

de Ramos com 
Bira Presidente

Moacyr Luz e o Samba do Traba-
lhador são as atrações da próxima 
edição do programa “Diz Que Foi 
Por Aì” da Rádio Samba, que vai ao 
ar nesta sexta-feira, dia 15, a partir 
de meio-dia, pelo YouTube. O com-
positor relembrou como começou o 
projeto que virou sucesso, lotando o 
Clube Renascença, no Rio de Janeiro, 
toda segunda-feira. 

Já no dia 22, a edição traz o 
Pagode do Mauro Diniz, Anderson 
Leonardo, vocalista do Molejo, e o 
último registro de Zeca do Trombone, 
que faleceu em junho deste ano. E 
para fechar 2023 com chave de ouro, 
no dia 29, será exibida a entrevista 
gravada no Cacique de Ramos com 
Bira Presidente, ícone do samba que 
testemunhou o início da carreira dos 
principais artistas do gênero. 

NOMES DE PESO SÃO OS PRÓXIMOS 
ENTREVISTADOS DA RÁDIO SAMBA

ocupação, já que é impossível se decep-
cionar com essa festa. 

Logo no dia 2 de janeiro os mineiros 
mais amados do Brasil, Dubdogz, são os 
responsáveis por comandar o Privilège.  
E Para finalizar a Semana de Réveillon 
do Privilège Brasil da melhor maneira, 

o Fishbone receberá em um open for-
mat Maneva, que são os responsáveis 
por encerrar essa maratona no dia 6 
de janeiro. 

E para aqueles que querem viver a 
fundo a imersão da Semana de Réveillon, 
incluindo festas de outros gêneros musi-

cais, o FISHBONE também irá promo-
ver eventos do dia 29 de dezembro a 3 
de janeiro. Focado em música brasileira, 
o beach club conta com festas como 
Happy Fish (com Papatinho), Baile da 
Favorita (com Kevin O Chris), Dennis, 
DI Propósito e Seu Jorge.

Apresentação acontece neste domingo

Vale dizer que 
todos os dias de 
festa de música 

eletrônica também 
contam com os 
residentes da 

casa, Marquinhus 
SP e JP Valente

A chef Kátia Barbosa preparou menu de 
Natal com pegada brasileira e opções 
de entrada, principais e sobremesa. Para 
começar, o surpreendente Salpicão de 
Porco com chips de inhame. De principal, 
Copa Lombo com batatas assadas e farofa 
natalina da Katita; Couve-Flor confit com 
molho chimichurri; Arroz de Bacalhau; e 
Camarão na Moranga. 
Para sobremesa, a famosa rabanada com 
doce de leite e creme de tapioca.

Encomendas até 20/12 pelo telefone 21 
97723-0381. Retirada dia 24/12, das 12h 
às 15h, na Barão de Iguatemi, 257-c, Praça 
da Bandeira.

Ceia de fim de 
ano do Sofia, 
restaurante 
da chef Kátia 
Barbosa, na Praça 
da Bandeira

DICA DE DICA DE  
GASTRONOMIA

Protagonizado pelos proeminen-
tes youtubers Gabriel e Shirley, con-
duzirá o público a uma jornada repleta 
de emoções e surpresas, com a pro-
messa de ser um evento inesquecível 
o público poderá acompanhar de perto 
todas as emoções. 

Com suas distintas personalidades 
e talentos excepcionais, GABRIEL E 

SHIRLEY proporcionará um 
espetáculo mágico, que vai 
encantar a todos os presen-

tes. O Natal Gashi em Har-
monia acontece no Vivo Rio, no 

dia 17 de dezembro, domingo, às 17 h.

Data: 17 de dezembro (domingo)
Horário: 17h (a casa abre 2h antes)
Local: VIVO RIO - Avenida Infante 

Dom Henrique, 85, Parque do 
Flamengo

Classificação etária: Livre

D
iv

ul
ga

çã
o



COSTA DO SOLRIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 15 DE DEZEMBRO DE 2023 9

DivulgaçãoDecisão estratégica segue surto no Ceará; variantes JN.1 
e JG.3 elevam casos no Brasil e em 47 países

A orla da Praia do Forte 
está pronta para o 
verão. A Prefeitura 
de Cabo Frio reinau-

gurou nesta terça-feira (12), o 
deck que foi totalmente refor-
mado. O espaço foi entregue 
à população no fim da tarde, 
na presença de moradores, 
turistas, autoridades muni-
cipais e a imprensa.

Além do deck, a orla tam-
bém passou por reforço na 
sinalização viária, limpeza de 
bueiros e manutenção da ilu-
minação. Iniciada em julho, 
a obra do deck passou por 
diversas etapas até a reinau-
guração na terça-feira.

Para marcar o momento, 
um desfile de moda praia foi 
realizado pela Associação 
Comercial Industrial da Rua 
dos Biquínis (Acirb), onde 
foram apresentadas as ten-
dências da moda praia, para 

o verão 2024. Foram mais de 
20 modelos desfilando as ten-
dências para a estação que se 
aproxima.

Na ocasião, a prefeita 
Magdala Furtado destacou a 
importância da reforma e da 
entrega do espaço totalmente 
revitalizado antes do verão.

“Com muito orgulho que 
participo desta entrega. Cum-
primos nossa meta, que era 
entregar uma orla totalmente 
revitalizada antes do verão. 
A reforma do deck foi uma 
obra que foi muito reivindi-
cada e hoje entregamos uma 
orla totalmente preparada e 
pronta para receber mora-
dores e turistas. Vamos ter 
um verão com o deck novo, 
para que possamos aprovei-
tar essa praia linda. Teremos 
muitas coisas boas aqui na 
Praia do Forte nesta tempo-
rada”, afirma a prefeita.

A Secretaria Municipal de 
Saúde de Búzios, em sintonia 
com o Ministério da Saúde, pro-
move a antecipação da segunda 
dose de reforço da vacina biva-
lente contra a Covid-19. A 
medida, efetiva a partir de 6 
de dezembro, abrange idosos 
e pessoas com comorbidade 
acima de 12 anos que recebe-
ram a última dose há mais de 
seis meses. Em nota, destaca-
-se a importância da atualiza-
ção vacinal para todas as fai-
xas etárias, incluindo o reforço 
bivalente.

Subvariantes Despontam e 
Exigem Resposta Rápida

As subvariantes JN.1 e JG.3, 
originadas no Ceará, ganham 
dimensão global, represen-
tando 3,2% dos casos em todo 
o mundo. Monitoradas em São 
Paulo, Rio de Janeiro e Goiás, 
estas cepas, categorizadas como 
“baixo risco” pela OMS, impul-

sionam um aumento significa-
tivo de casos. Nota técnica do 
ministério revela que 80% das 
amostras coletadas no Ceará em 
novembro pertencem à subli-
nhagem JN.1.

Locais de Vacinação em 
Búzios
A imunização estará disponí-
vel em diversas unidades de 

saúde, incluindo:
Clínica da Família Olavo da Costa 
(Vila Verde)
Unidade Básica de Saúde João 
de Souza dos Anjos Arpoador 
(Arpoador/Cruzeiro)
Unidade Básica de Saúde Custódio 
Alves G.A. de Oliveira (Capão)
Unidade Básica de Saúde Haroldo 
Francisco Ceravolo (Brava)
Unidade Básica de Saúde Antonio 
Elesbão dos Santos (Rasa)
UBS Lilson M. de Souza (Cem 
Braça)
UBS de José Gonçalves (José 
Gonçalves)

Praia do Forte tem 
deck e orla totalmente 

revitalizados para o verão
Reprodução
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Divulgação

Saúde antecipa vacinação frente a 
novas variantes da Covid-19

BÚZIOS

Entrega do deck foi realizada 
na tarde desta terça (12), com 
desfile de moda praia

A conclusão das obras, estrategicamente antes da alta temporada, 
reflete o comprometimento da cidade em oferecer respostas 

ágeis e eficientes às crescentes demandas da região

O Governo do Estado do 
Rio, por meio da Secretaria das 
Cidades, em parceria com a Pre-
feitura de São Pedro da Aldeia, 
está transformando o bairro 
Colina. Dezoito ruas estão 
recebendo, pela primeira vez, 
infraestrutura com drenagem, 
escoamento de águas pluviais, 
além de tratamento para cal-
çada e meio-fio. Foram investi-
dos mais de R$ 12 milhões, que 
vão mudar a realidade de quase 
13 mil moradores da região.

“Por determinação do gover-
nador Cláudio Castro, estamos 
com obras em ritmo intenso em 
diversas regiões do estado, e em 
São Pedro da Aldeia não é dife-
rente. Seguiremos trabalhando 
em parceria com as prefeituras 
para melhorar a vida da popula-
ção”, ressaltou o secretário das 
Cidades, Douglas Ruas.

Vendo a rotina de máquinas 
e profissionais na rua Araújo, a 
cuidadora Sirleia Bernardo, de 
48 anos, comemorou as inter-
venções.

 “É uma obra muito espe-
rada. Agora, está ótimo e a 
gente consegue ter mais liber-
dade para circular na rua”, 
disse.

As ações do programa bene-
ficiam, ainda, as ruas Cássia 
Kiss, Monteiro Lobato, Pri-
mavera, Paixão, José Vicente 
Mattos, Monte Verde, Central 
Colina, Estrela Azul, Duque 
de Caxias, Travessa Horizonte 
e da Pedreira. A previsão é que 
tudo seja entregue até fevereiro 
do próximo ano.

Estrada
Outra melhoria da pasta 

acontece ao longo da estrada 
da Boa Vista. No local, a secre-
taria vai investir R$ 11 milhões 
para drenar e pavimentar 6,2 
quilômetros da via. O projeto 
prevê que o trecho receba as 
intervenções até a altura da Rua 
da Caveira. Toda a obra deverá, 
segundo o plano de execução, 
ficar pronta até o fim de maio 
de 2024.

Um dia de celebração e reco-
nhecimento em Arraial do Cabo 
que marcou a conclusão das 
obras de reforma e ampliação 
do Posto Avançado do Corpo 
de Bombeiros Militar do Estado 
do Rio de Janeiro (CBMERJ), 
localizado próximo ao Pórtico 
de entrada da cidade.

Durante a cerimônia reali-
zada na última semana, pelo 
Corpo de Bombeiros, autori-
dades municipais e moradores 
compareceram para celebrar a 
entrega oficial das melhorias 
realizadas na unidade. O Posto 
Avançado, que atende a cidade 
cabista e parte de Cabo Frio, 
agora conta com um segundo 
pavimento, sala de reuniões e 
uma garagem coberta. 

“O Corpo de Bombeiros 
RJ não dorme. Trabalhamos 
24 horas por dia, sete dias por 
semana em prol da população. 
O Governo do Estado está 
investindo mais de R$ 1 bilhão 
na corporação, na aquisição de 
novas viaturas, treinamentos 
e equipamentos, para garantir 
que sigamos firmes na missão 
de salvar vidas”, disse o Secre-
tário de Estado de Defesa Civil e 
comandante-geral do CBMERJ, 
coronel Leandro Monteiro.

A conclusão das obras, 
estrategicamente antes da alta 
temporada, reflete o compro-
metimento da cidade em ofe-
recer respostas ágeis e eficien-
tes às crescentes demandas 
da região.

Governo do Estado 
transforma bairro da região

Posto Avançado dos 
Bombeiros: reforma e 
ampliação garantem 
mais segurança para 
moradores e turistas

SÃO PEDRO DA ALDEIA

ARRAIAL DO CABO

UBS Benildo Motta (São José)
UBS Deodorina Leite de Azevedo 
(Geribá)
UBS Dr. Paulo Acherman 
(Ferradura)
UBS Maria Rosa da Conceição 
Santiago (Baía Formosa)

Planejamento 2024: Vacinação 
Pediátrica e Estoques 
Garantidos

Em sintonia com o plano 

nacional, Búzios se pre-
para para a vacinação pedi-
átrica contra a Covid-19 
em 2024. A aquisição de 
vacinas já está em curso, 
assegurando estoques sufi-
cientes. Para crianças de 6 
meses a menores de 5 anos, 
o esquema vacinal compre-
enderá três doses, adminis-
tradas em intervalos espe-
cíficos.
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No total, 18 ruas estão recebendo melhorias na localidade de Colina
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A Casa de Cultura José de Dome, 
o Charitas, em Cabo Frio, recebeu 
nesta quinta-feira (14), o curso gra-
tuito de designer de acessórios afro, 
com a professora e empreendedora 
Joice Emiliano. O projeto é um dos 
contemplados do Prêmio Gilberto 
Marques de Fomento à Cultura, que 
faz parte do Programa Municipal de 
Editais de Fomento e Difusão Cultu-
ral (Proedi), coordenado pela Secre-
taria de Cultura.

No curso, os participantes apren-
deram a confeccionar brincos e cola-
res inspirados na cultura afro. No tér-
mino da atividade, foi realizado um 
mini desfile com apresentação das 
peças dos alunos.

Joice trabalha com acessórios afro 
há 10 anos. Ela já trabalhou vendendo 
peças na praia, em Cabo Frio, che-
gando a abrir uma loja com peças 
da cultura afro, além de dar aulas e 
palestras sobre empreendedorismo 

feminino. Hoje em dia, ela trabalha 
com uma loja virtual e com mentoria 
para alunas que querem empreender.

Para Joice, o edital é importante 
para divulgar o trabalho dos profissio-
nais e fazedores de cultura da cidade. 
“Sem esse apoio não teríamos como 
promover ações que divulguem nosso 
trabalho em Cabo Frio e região. Com 
o Proedi conseguimos dar mais visi-
bilidade ao nosso trabalho e isso é de 
extrema importância”, afirma.

Beto Oliveira

Projeto é um dos contemplados do Prêmio Gilberto Marques de Fomento à Cultura

Quando a Ética e a Legalidade São Postas em Xeque nas Engrenagens do Poder Local

Curso de designer de 
acessórios afro
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Tristeza e abandono. É o que 
sentem os moradores do lotea-
mento Aldeia Emaús. A cidade 
que é cenário de novela, para 
estes moradores as melhorias 
ficam apenas no imaginário. A 
realidade das ruas asfaltadas no 
bairro de Geribá, onde famosos 
visitam, revistas estampam em 
suas capas a belíssima natureza 
e onde as pousadas recebem 
seus visitantes, não é a mesma 
para os moradores de Emaús.

A população da região está 
cansada do abandono e das 
ruas sem asfalto. Segundo os 
moradores, nem a rua princi-
pal do bairro é asfaltado. Desta 
maneira, quando chove os bura-

cos aumentam e o chão vira 
lama. Já quando está sol, a 
poeira se alastra para dentro 
das casas prejudicando, inclu-
sive, a saúde de quem vive no 
local.  

Além disso, uma lei apro-
vada em 2021 dispõe sobre a 
denominação de avenidas e 
ruas do Loteamento Aldeia 
de Emaús, situado no Cami-
nho de Búzios. Até então elas 
eram identificadas por núme-
ros. Está a cargo do Poder Exe-
cutivo colocar as placas indica-
tivas e informar aos Correios, 
mas até hoje nada foi feito.

Casados, os moradores 
cobram melhorias!

Moradores pedem socorro 
no loteamento Aldeia Emaús

BÚZIOS

Divulgação

Divulgação
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ALamentavelmente, a ad-
ministração pública de 
Saquarema, outrora res-
peitada, está sendo aba-

lada por controvérsias que lan-
çam dúvidas sobre a ética e a 
legalidade de suas práticas. No 
epicentro dessas preocupações 
encontra-se Ana Amélia Alves, 
uma figura reverenciada pelos 
cidadãos como a salvadora da 
saúde municipal, mas cujas co-
nexões e atividades estão lan-
çando sombras sobre sua con-
duta e a integridade da gestão 
local.

Ana Amélia Alves, irmã 
do ex-prefeito de Saquarema, 
Antônio Peres Alves, e cunhada 
da atual prefeita, Manoela 
Peres, vem desempenhando 
um papel crucial no setor de 
saúde da cidade. Reconhecida 
por sua capacidade de resolver 
problemas de saúde, ela se tor-
nou uma referência inquestio-
nável para os moradores: “Se 
precisar resolver algum assunto 
de saúde, basta procurar Ana 
Amélia”, é o conselho comum 
que ecoa pelas ruas.

Entretanto, a presença de 
Ana Amélia nos meandros da 
administração pública levanta 
questões delicadas. Embora 
não conste como funcioná-
ria da prefeitura, ela está vin-
culada como assessora par-
lamentar I (CCDAL-!) sob a 

matrícula número 427.795-
0, ao gabinete do Deputado 
Estadual Pedro Ricardo, 
que curiosamente é filho 
do Secretário Municipal de 
Saúde, doutor João Alberto. 
Esse arranjo, aparentemente, 
visa contornar a Lei do Nepo-
tismo, mas deixa Ana Amé-
lia em uma posição ambígua, 
entre a possível usurpação de 
cargo público na prefeitura 
de Saquarema e a suspeita de 
ser uma funcionária fantasma 
na Alerj. E o pior, comenta-
-se pela cidade que ela esta-
ria atuando na prefeitura, mas 
visando as próximas eleições 
para deputado estadual bene-
ficiando de forma duvidosa o 
mandato de Pedro Ricardo.

As preocupações não termi-
nam aí. Enquanto Ana Amélia 
opera nos bastidores da saúde, 
outro aspecto questionável vem 
à tona: a relação de parentesco e 
interesses nos negócios munici-
pais. Enquanto o irmão da pre-
feita é encarregado da área de 
informática, é o filho de Ana 
Amélia quem está envolvido em 
contratos de obras importantes 
para a cidade, supervisionando 
a construção do Colégio Gus-
tavo Campos da Silveira e do 
Centro Municipal de Regulação.

Essa intrincada rede de 
conexões familiares levanta 
suspeitas sobre a lisura dos 

NEGÓCIO DE FAMÍLIA? O COMPLICADO 
ENREDO DOS VÍNCULOS FAMILIARES 

NA GESTÃO PÚBLICA

processos de licitação e contratação, desa-
fiando princípios fundamentais da admi-
nistração pública, como a impessoalidade 
e a moralidade. O cenário que emerge é de 
uma gestão municipal transformada em um 
“negócio de família”, com interesses entre-
laçados comprometendo a transparência e 
a equidade nas decisões.

Diante dessas revelações, a população 
de Saquarema clama por esclarecimentos 
e medidas que restabeleçam a confiança 
na administração pública. É crucial que as 
autoridades competentes investiguem essas 
questões para garantir a conformidade legal 
e ética, protegendo os interesses dos cida-
dãos e preservando a integridade da ges-
tão municipal.
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Ela volta com tudo! Com muita insinuação, a gatinha Jujú Ampulheta 
tem hoje mais um pouco do seu ensaio realizado em nosso studio. Ela 
é muito ousada e sensual. Com certeza nossa gata que é moradora 
de Copacabana vai arrebentar em todas as bancas do Rio de Janeiro. 
Você também quer ser divulgada em nossa coluna? Entre em contato 
com a Jaguar Produções e agende seu ensaio em nosso studio.

ENTREVISTA
MODELO: JUJU AMPULHETA

BAIRRO: COPACABANA

FOTOS: MESSIAS MARTINS

Material produzido por Jaguar. Quer ser a Gata 
do Povo? Entre em contato com a jaguar produ-
ções (21) 9 9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia: Copacabana
Comida: Ovos nevados, Frango e manteiga de 
amendoim.  
Música:   Bossa nova, M.P.B e Hip Hop
Viagem: Estados Unidos
Qualidade: Muito vaidosa
Defeito: Enganada com facilidade
Signo: Gêmeos
Sonho de consumo: Silicone e uma 
lipoescultura.
Point: Academia

Posaria para uma revista masculina: Sim
Objetivo de vida: Trabalhar com fotografia.
Perfume: Ambição
O que faz para manter a forma: Academia 
quatro vezes por semana.
Filme: 50 tons de cinza
O homem ideal para você tem que ser: Alto, 
loiro, olhos azuis, carinhoso e tratar uma mulher 
como uma princesa.
Parte do seu corpo que mais gosta: Minha 
cintura

Na banheira.”

O MELHOR LUGAR PARA FAZER AMOR É:

gangdacidade@gmail.com Jaguar Colunista Gang da Cidade

DIVULGAÇÃO

A próxima 
competição que 
acontecerá no 

CT é a Copa Zico, 
que vai até o dia 
17 de dezembro

Mais uma competição 
movimentou o Centro 
de Futebol Zico na úl-
tima semana. Chegan-
do à sua nona edição, 
a Copa do Mundo de 

Amadores recebeu atletas anônimos 
de diversos países, em especial da 
América do Sul, promovendo uma 
disputa sadia e com clima de con-
fraternização no campo do Zico, na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro.

“É sempre um prazer receber a 
Copa do Mundo de Amadores, este 
ano com um sentimento de saudo-

sismo imenso, pois infelizmente per-
demos nosso amigo Bris Belga, ide-

alizador e realizador da Copa, há 
poucos dias do início, então cuida-
mos para que nada desse errado em 
honra a ele”, destacou Thiago Coim-
bra, Presidente do Centro de Fute-
bol Zico.

Sede dos treinamentos da Escola 
Zico 10, o CFZ tem sido escolhido 
como local ideal de treinamento por 
diversos clubes do Rio, além de times, 
atletas e árbitros que visitam a Cidade 
Maravilhosa. A próxima competi-
ção que acontecerá no CT é a Copa 
Zico, que vai até o dia 17 de dezem-
bro de 2023.

Assim como foi vazado em 
relação ao primeiro uniforme, 
a nova camisa azul da seleção 
brasileira, para o ano de 2024, 
deve chegar com uma impor-
tante mudança: o escudo da 
CBF estará localizado no meio 
da peça, e não à esquerda do 
peito. O suposto uniforme foi 
vazado pelo Footy Headlines, 
site inglês especializado em 
uniformes de futebol.

Os novos modelos da Nike 
serão utilizadas na Copa Amé-
rica do ano que vem, que será 
realizada nos Estados Unidos, 
assim como nos amistosos e 
nas partidas das Eliminatórias 
para a Copa do Mundo de 2026.

As peças devem ser anun-

ciadas oficialmente em março 
ou abril do próximo ano, para 
o torneio que acontece entre 
junho e julho, e o Brasil já 
conhece seus adversários no 
grupo.

O uniforme número dois da 
seleção tem detalhes de listras 
ondulados, com diferentes tons 
de azul. As bordas da manga 
e da gola são verde água. O 
escudo está no meio, mas o 
símbolo da fornecedora segue 
à direita do peito.

Conforme descrito pelo 
Footy Headlines, a camisa “tem 
design moderno e vibrante. 
Combina uma base azul escura 
saturada com um azul claro e 
o amarelo tradicional do país”.

ESPORTES

CENTRO DE FUTEBOL 
ZICO RECEBE 9ª 
COPA DO MUNDO 
DE AMADORES

Suposta nova camisa 
azul da seleção vaza 

em site inglês

As peças devem 
ser anunciadas 
oficialmente 
em março ou 
abril de 2024
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Reprodução

O rganizado pela As-
sociação de Body-
Board de Rio das 
Ostras – ABBRO, 
o Campeonato 

Profissional de BodyBoard 
já tem data e local marcado. 
No próximo sábado, 16 de 
dezembro, a praia de Costa-
zul, local preferido dos pra-
ticantes da modalidade, se 
encontram para a realização 
do evento que também come-
mora o primeiro aniversário 
do Projeto Na Onda.

A previsão de início das 
baterias é às 7h30, com as cate-
gorias profissional masculino, 
sub 18 masculino, open femi-
nino, open masculino e mas-
ter masculino. Todas as cate-
gorias terão premiações em 
dinheiro e brindes que vão de 
pranchas profissionais a kits 
exclusivos dos patrocinadores 
para os vencedores.

O evento também home-
nageará os grandes nomes do 
esporte, em especial o body-
boarder Edmar Rezende. As 
inscrições são pagas e estão 

abertas até o dia 15 e podem 
ser realizadas através do tele-
fone (22) 99981-1814.

Para acompanhar a festa, 
o DJ Thiago Tartaruga vai 
comandar o som e agitar o 
dia de sábado.

Projeto Na Onda – O Pro-

CAMPEONATO PROFISSIONAL DE 
BODYBOARD EM RIO DAS OSTRAS

Representantes prometeram apoio até o fim do Brasileirão, mas fizeram cobranças

APÓS REUNIÃO COM INTERVENTOR, REINALDO 
CARNEIRO BASTOS REJEITA CARGO NA CBF
O presidente da Federação Paulista de Futebol (FPF), Rei-
naldo Carneiro Bastos, rejeitou o convite para o cargo de 
diretor de Seleções na Confederação Brasileira de Futebol 
(CBF). José Perdiz , nomeado interventor na entidade, acenou 
com a proposta para ocupar o posto, vago desde a saída de 
Juninho Paulista como coordenador da equipe principal. 
A movimentação nos bastidores já faz parte do cenário elei-
toral que será organizado pelo presidente licenciado do 
Superior Tribunal de Justiça Desportiva (STJD). Nesta quarta-
-feira, Ednaldo Rodrigues, que foi deposto da presidência da 
CBF, perdeu recurso que levou ao Superior Tribunal de Jus-
tiça, de Brasília.

RONDA  
ESPORTIVA 
DO POVO

O Mundial de Clubes pode 
marcar a despedida de André 
e Nino do Fluminense. Ambos 
são peças fundamentais no 
esquema tático de Fernando 
Diniz e foram essenciais na 
conquista do título inédito 
da Libertadores da América 
deste ano. No entanto, prova-
velmente serão vendidos pelo 
Tricolor, conforme já admitiu 
o próprio presidente do clube, 
Mário Bittencourt.

O volante chegou ao Flu-
minense em 2013, mas curio-
samente era centroavante na 
base do Bahia. André se encon-
trou em Xerém, foi lapidado na 
nova posição e se tornou um 
dos melhores do país em 2023, 
com apenas 22 anos. Vestiu a 
camisa tricolor em 169 opor-
tunidades e viveu, neste ano, o 
momento mais especial da car-
reira: o título do principal tor-
neio de clubes do continente.

Titular absoluto ao longo 
de toda a campanha, foi um 
dos pilares da equipe. Com 
muita personalidade, coman-
dou o meio-campo em parti-

das decisivas no mata-mata 
e, inclusive, na final, contra 
o Boca Juniors, no Maracanã.

O zagueiro Nino também 
tem longa história com o Tri-
color. Ele chegou ao Rio de 
Janeiro em 2019, vindo por 
empréstimo do Criciúma, e foi 
não só um dos jogadores mais 
importantes no título sul-ame-
ricano, como também de toda 
a reconstrução do clube.

Inicialmente, o defensor 
veio como uma aposta da 
diretoria, mas acabou dando 
certo e teve os direitos adqui-
ridos de vez no fim de 2019. 
Em cinco anos, entrou em 
campo com a camisa tricolor 
244 vezes. Capitão da equipe, 
teve a honra de ser o respon-
sável por levantar o troféu da 
Libertadores.

Além de destaques no tor-
neio continental, André e Nino 
fizeram um ótimo Campeonato 
Brasileiro. De acordo com o 
‘Sofascore’, o volante foi o líder 
de acertos de passes na compe-
tição e, o zagueiro, o quarto.

Após o Mundial de Clubes, 

André e Nino devem deixar o 
Fluminense para alçar voos 
maiores na carreira. Ambos 
têm como provável destino o 
futebol europeu. Os interessa-
dos no volante são Liverpool, 
Arsenal e Fulham, todos da 
Inglaterra.

O zagueiro pode se tor-
nar jogador do Nottingham 
Forest, também inglês, que já 
sinalizou que pagará a multa 
ao Tricolor. Porém, o Frank-
furt, da Alemanha, é outro 
clube que deseja contar com 
o atleta em 2024.

André e Nino tentam se despedir com glória 
máxima no Mundial de Clubes

Marcelo Gonçalves / Fluminense FC

jeto Na Onda promove ações 
socioambientais atreladas às 
atividades físicas. Nessa edi-
ção de fim de ano, comemo-
rando um ano de existência, 
realizará aulões de yoga, capo-
eira e zumba para o público 
que estiver pelo evento.

No stand do evento, serão 
comercializadas camisas, eco 
copos e ecobags do projeto, 
além de disponibilizar mais 
informações sobre como se tor-
nar um voluntário. No mesmo 
stand, os membros arrecada-
rão alimentos não perecíveis 

para doação.
Além das atividades para 

adultos, uma gincana com 
as crianças da ONG Égide 
está prevista. A gincana tem 
o objetivo de ensinar sobre 
conscientização ambiental e 
educação.

O evento é uma realização 
da Associação de BodyBoard 
de Rio das Ostras – ABBRO e 
do Projeto Na Onda, e conta 
com apoio institucional da Pre-
feitura de Rio das Ostras e de 
outros empresários, além de 
ONGS e comerciantes locais.

Neste 
sábado os 

praticantes da 
modalidade, 

se encontram 
para a 

realização 
do evento

Destaque em 2023, a dupla deve deixar o clube na próxima temporada

EBRAFIOS PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS  
RECICLAGEM E COMÉRCIO LTDA 

CNPJ 13.268.922/0001-26 

Torna público que recebeu da Secretaria Munici-
pal de Ambiente e Defesa Ambiental – SEMADA de 
Queimados a Licença Ambiental de Operação Nº 
000084 para realizar a atividade de recuperação de 
sucatas em geral e materiais não especificados ante-
riormente (sem armazenamento de produtos peri-
gosos), localizado (a) Rua São Nicolau, 17, Qd 13, Lt 
17, Ponte Preta, Queimados, Rio de Janeiro.

RECEBIMENTO DE LICENÇA  
AMBIENTAL DE OPERAÇÃO

O 52º Mundial da Juventude 
de Vela, que está sendo realizado 
em Búzios, coloca a cidade no 
centro do turismo esportivo e 
movimenta diversos setores da 
economia local.

O evento, que teve a abertura 
no sábado (9) e se estende até 
este sábado (16), dia do encer-
ramento, reúne mais de 400 atle-
tas de 62 países.

Esta é a segunda vez que 
Búzios e o Brasil sediam o Mun-
dial da Juventude de Vela. A 
cidade já testemunhou a ascen-

são de talentos como Martine 
Grael e Kahena Kunze, cam-
peãs da edição de 2009, e desde 
então, a história de sucesso con-
tinua a ser escrita.

O secretário de Turismo, 
Cristiano Marques, destacou a 
importância do evento para a 
economia local, movimentando 
setores como pousadas, hotéis, 
restaurantes, lojas, farmácias, 
táxis e passeios.

Durante a semana, a ocu-
pação hoteleira tem girado em 
torno de 60% a 65%, com expec-

tativas de aumentar para 80% 
durante o fim de semana.

“Fazer parte como sede da 
52ª edição do Mundial da Juven-
tude de Vela, é motivo de grande 
orgulho. Este evento internacio-
nal é resultado de uma parce-
ria entre a Secretaria de Espor-
tes e Lazer, sob a liderança do 
nosso secretário Gugu Braga, e a 
Confederação Brasileira de Vela. 
Além de promover o esporte, o 
evento tem impacto positivo em 
diversos setores econômicos da 
nossa cidade”, disse o secretário.

Cristiano destacou ainda a 
geografia da cidade que possui 
as melhores raias para a prática 
do esporte.

“Deus foi muito generoso 
com Búzios por conta da geo-
grafia com praias, ilhas e costões, 
além de uma das melhores raias 
náuticas do mundo. A escolha 
da cidade como sede do Mun-
dial demonstra a adequação do 
local para esportes à vela, con-
solidando Búzios como referên-
cia no cenário náutico interna-
cional”, concluiu.

Maior evento de vela jovem do mundo coloca Búzios no 
centro do turismo esportivo e movimenta economia local


